

Sinsheim, den 17.09.2018



Aus Alt mach Bunt – Azubis der AVR und der Stadt Sinsheim engagieren sich ehrenamtlich

Über 40 Teilnehmer beteiligten sich beim Freilligentag

Die Azubis der AVR Unternehmen und der Stadt Sinsheim beteiligten sich am Freilligentag der Metropolregion Rhein-Neckar 2018. Unter dem Motto „Wir schaffen was!“ griffen die Azubis zu Pinsel und Farbe und gestalteten Schränke für die Kinder- und Jugendeinrichtungen der Stadt Sinsheim.

Am Samstag, den 15.09.2018 ging es in der Werkstatt der AVR in der Hauptstraße 2 nicht um Abfall, sondern um praktisches Arbeiten. Die Azubis der AVR Unternehmen und der Stadt Sinsheim wurden gemeinsam handwerklich tätig und haben von 9 bis 15 Uhr die Farbpinsel als Arbeitsgerät eingesetzt.

In einer Gemeinschaftsarbeit mit den Betreuerinnen Lisa Stummer von der AVR Kommual GmbH und Jessica Allgaier von der Stadt Sinsheim wurden 5 Schränke mit Schubkästen neu gestaltet. Diese werden im Anschluss den Kinder- und Jugendeinrichtungen der Stadt Sinsheim übergeben. Ein Dank für die Bereitstellung der Arbeitsmaterialien geht auch an die Firmen Bechtel GmbH und KFZ-Sachverständige Ing. Büro Baumgartner GbR aus Sinsheim.

Der Freilligentag in der Metropolregion Rhein-Neckar wird alle zwei Jahre durchgeführt. Dabei engagieren sich zahlreiche ehrenamtliche Helferinnen und Helfer. Vor zwei Jahren setzten die „Macher“ bei fast 400 Mitmachaktionen die verschiedensten Projekte in die Tat um.